
感謝 RI理事 Frederick，前理事及保管

委員 Jackson，及前 EMGA及 RPCMGI PDG 

Archi的鼓勵，於 8月 24日至 8月 25日參加

了在 Evanston國際扶輪總部所舉行的 Rotary 

Peace Centers Major Gifts Initiative Committee 

(扶輪和平中心巨額捐獻推廣委員會 )的會議。

該委員會的主席是 Jerry Meigs。今年 Sao 

Paulo年會，在 AKS Lounge經由 PDG Archi的

介紹，曾有一面之緣，他是 2001-03的理事，

對扶輪和平中心及小兒麻痹的根除奉獻良多。

包括正副主席共有 14位委員，亞洲有日

本的前理事 Seiji Kita北清治，去年年底我到

日本 2570地區當 RIPR(RI社長代表 )時，建

立了較深的友誼。另外，Chris Offer，是加拿

大 5040 地區的 PDG，曾在 2012-13 年度到

3500地區參加 Soho 總監的地區年會，我當他

及夫人 Penny Offer的 Aide算是舊識，另外理

事代表 (Liason Director)Jennifer E.Jones 是我

2013及 2014擔任國際講習會 Traing Leader時

的老師。與去年相比，14位委員有 9位是新

人，除以上三人外，都不認識，還好，TRF的

Staff，Eric Schmelling 及 David Bender在場，

可做諮詢，他們兩位對台灣扶輪社友的扶輪基

金捐獻頗為感佩，也樂於提供服務。

扶輪和平中心自 2002年起，對和平及衝

突的解決及預防提供了堅定不移的承諾。經過

多年的演進，目前的扶輪和平中心最主要的工

作就在提供和平獎學金。每一年扶輪資助全世

界最有奉獻精神及最聰明的專業人士到扶輪和

平中心進修。這些伙伴志在促進和平，目前已

有 900位畢業生在全世界的政府及非政府機關

工作。

第一種獎學金，在世界六個大學五個和平

中心提供為期兩年，每年共 50位獎學金給攻

讀碩士學位者進修。

第二種獎學金，是在泰國曼谷的朱拉

隆功大學提供三個月和平及解決衝突的課

程，畢業後授與專業發展證書 (Professional 

Development Certificate)。台灣地區對扶輪和

平中心的捐獻，在前RRFC，RPCMGI，PDG 

Archi ，PDG Frederick等領導下，共達 860萬

美金，位居全世界第二，而且幾乎全部是現金

捐獻，美國第一，共七千六百萬，但許多是遺

產捐贈、不動產捐贈，現物捐贈等及年金信託

捐贈等，現金捐贈則只有 2,000萬。

我們的扶輪社友還不到四萬人，但扶輪和

平中心的捐獻遠比日本、韓國及印度多，不過

經由我們台灣七個地區推薦赴和平中心深造的

學生卻鳳毛麟角，屈指可數，難道我們真的是

只會捐錢 (Giving)而不會使用獎助金 (Grant)

的扶輪國家嗎？我知道推薦這些學生不太容

易，攻讀碩士學位者要有三年的工作經驗，攻

讀專業發展證書的學生要有五年的工作經驗，

扶輪社友及三親等以內的親屬則不能申請。

但這些條件，全世界是一樣的，為何全世

界那麼多的學生爭先恐後的到日本基督教大學

(ICU，International Christian University)去深造， 

因此我認為每位社友，每一個扶輪社都來努力

尋找優秀的對象到扶輪和平中心深造，條件優

厚，包括學雜費、食宿費用、來回機票及所有

參加國際扶輪和平中心 
推廣委員會記實
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實習及實地研究的費用，全部包括在內。

兩天的課程，相當緊湊，包括保管委員會

主委 PRIP Ray，總經理 John Osterlund，理事 

Jennifer，保管委員 Sushil Gupta 及主委 Jerry 

Meigs 皆親自來上課。感謝 RID Frederick事先

替我安排中文同步翻譯，翻譯人員素質很高這

也是我們台灣全體社友在光耀扶輪年度 RI社

長 Gary領導之下，共同努力的成果之一。但

中文雖已成為 RI的 Supporting Language，目

前服務並未完全到位，有賴我們大家共同努

力，使社友能增加到四萬人，如此我們可以在

國際會議上使用英文，也可以擁有中文的同步

翻譯，這是我此次參加委員會議的感受。

兩天會議的目的其實都在談如何捐錢，

如何達到目標，到今年 6月 30日，扶輪和平

中心總捐獻達到美金 1億 2千 5百 70萬，超

過目標。到 2016年 6月 30日，目標是 1億 4

仟萬美金，扶輪基金百週年的 2017年 6月 30

日則要達到 1億 5千萬美金。相信本地帶在

RRFC PDG Tony及 EMGA PDG Henry的支持

及領導下，各地區的總監及社友必定會全力以

赴，達到目標。

光耀扶輪年度的 RI 社長 Gary 及夫人

Corinna，對全世界的扶輪、台灣的扶輪其貢

獻非三言二語可以

敘明。但他們真的

把台灣的扶輪提高

到另一層次，繁體

中文官方化，重劃

地區以成為單獨一

個地帶，以及台灣

扶輪的能見度在全

體社友的支持下，

一一都快要達到目

標，但首要前提仍

在社友的增加到四

萬人的目標若能達

到，我們基金的捐

獻及服務加強將指

日可待。

出身台灣的 RI社長 Gary為了奉獻扶輪，

發揮他的領導力及奉獻，自今年起特別成立了

Gary C.K. Huang and Corinna S.L .Yao的扶輪

和平中心冠名基金捐獻。全世界共有 22種由

前社長等成立的冠名捐獻，有不同的用途，它

是永久基金的捐獻，本金不動，孳息可用來支

持扶輪基金會的活動。

把現金捐到扶輪和平中心，過去我們本來

就有很好的成績，此捐獻，RI前社長 Gary不

能動其分毫，社友的累積捐獻不受影響，社及

地區的成績不受影響，不過它是屬於永久基金

的捐獻，對扶輪的貢獻無以倫比。我特別把冠

名捐獻的說明及捐獻表格附上，希望大家勇於

捐獻，使 Gary及 Corinna冠名捐獻與其他 RI

前社長一樣，在三年內達到目標兩百萬美元，

奉獻扶輪，支持世界扶輪和平中心。

在 RI總部 18樓的 Board Room開會，尤

其是扶輪和平中心巨額捐獻的會議，真是與有

榮焉。大家談到的仍是來自台灣的扶輪前輩，

PDG Archi，PDG Jackson，PDG Frederick 及

RI社長 Gary的領導及激勵及台灣社友對扶輪

基金的慷慨捐獻。附件是有關 PRIP Gary對於

冠名捐獻的說明及捐款格式，請參考。
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